

一“ふるさとちば”のための政策推進を◆

つるおか 宏 祥 鶴岡ひろよし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

県救急医療センターは最後の砦



今年4月の県議選で、激戦を制して再選を果たした茂原市選出の鶴岡宏祥（つるおか・ひろよし）県議は、改選後初の6月定例県議会で早くも一般質問に登壇し、市民の声を代表して、地域の最大の課題でもある救命救急医療について、県救急医療センターの早急な整備を訴えました。

会の議場で先の東日本大震災について、「被災者の復興への長い道程を思う時、政治的使命の重要さを痛感した」と語り、そうした思いをしつかりと胸に刻み、新たな4年任期を高い志をもってその職責をまつとうしたいと力強く誓いました。鶴岡県議のその他道路や農業問題などの質疑と合わせ、特集しました。

の意見や実情を踏まえた検討を行つてまいります。

茂原市特集

6月県議会／一般質問



改選後初の定例議会で質問する鶴岡宏祥県議

24年度以降に運用開始

望
要
の救急コー
ト及び医師、看護師の研修
山武長生夷隅地域

については、ぜひしっかりと
した成果が上がるようにお
願いしたい。

県地域再生計画においても中核的な事業の一つとして位置づけたところであり、関係各方面のご意見をいろいろながから進めてまいりたいとも思っています

ト及び医師の数山
鶴岡議員
急医療セミナー
30年が経過
機器の老朽化
問題となつて
計画を検討して
います。能強化が國
整備に早急に
ただきたい
今後、ば
んでいくの
病院局
救急医療と
老朽化が
精神科医療
体的な整備
設整備計画を
ているところ
この計画
出した手書

現場の医師、看護師と意見交換する鶴岡宏祥県議(中央)

